

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: **Faktor-faktor yang mempengaruhi keikutsertaan Kontraktor pada Proses Tender Pelaksanaan Konstruksi di Pusat litbang Kebijakan dan Penerapan Teknologi – BALITBANG – Kementerian PUPR.**

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Teknik Sipil pada Program Studi Magister Teknik Sipil di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Prof. Dr. Ir. Syafwandi, M.Sc, sebagai dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Penulis juga berterimakasih kepada Dr. Budi Susetyo, M.T, selaku penelaah dan penguji sekaligus Ketua Program Studi Magister Teknik Sipil, Dr. Ir. Maward Amin, MT selaku Penguji pada Sidang Tesis, Prof. Dr. Ing. Mudrik Alaydrus Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterimakasih kepada seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Teknik Sipil, termasuk rekan-rekan mahasiswa Regular 2 Angkatan 6 TA. 2018/2019, khususnya Heru Bayuaji Sanggoro yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua yang telah memberikan Doa-doanya kepada Penulis, Anak-anakku yang manis : Kezya Arviola Ramadhania, Kayzan Novandra, Kenzie Atharrayhan serta kepada Iim A Karim yang dengan penuh kesabaran mendorong penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini. Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah pengembangan penelitian dan pengkajian masalah konstruksi di Indonesia.

**Novi Arteti**